



Förderverein für Knochenmarktransplantation in Hamburg e.V.



NACHRICHTEN



April 2001

WIR LADEN EIN !!!

Alle Mitglieder unseres Vereins sowie alle Freunde, Bekannten, Förderer und Sponsoren sind herzlich eingeladen unser neues Büro kennen zu lernen.

Aus diesem Grunde veranstalten wir einen „TAG DER OFFENEN TÜR“, auch wenn dieser nur einige Stunden dauert.

Interessierte können uns am 12.05.2001 in unserem Büro in der Schlüterstr. 63 besuchen. In der Zeit von 12.00 Uhr bis ca. 15.00 Uhr steht der Vorstand dann für alle Fragen zur Verfügung.

Um einen kleinen Überblick über die Besucheranzahl zu bekommen, wären wir für eine kurze Anmeldung dankbar. Anruf genügt !

Unsere neue Telefonnummer:

040 / 45 00 02 95

Fax:

040 / 45 00 02 96

Beim Besuch bitte 2 x klingeln !!!

Wir freuen uns.

ACHTUNG !

Wichtiger Termin für alle Mitglieder !

Unsere diesjährige Mitgliederhauptversammlung findet am :

Montag, den 17.09.2001,
um 18.30 Uhr statt !

Ort : Universitätskrankenhaus
Hamburg Eppendorf,
Hörsaal der Frauenklinik

Hansaplast- Marathon in Hamburg

Startnummer 2996 – Die Leitung des Hamburger Marathons ermöglichte einem Läufer seine Wunschnummer, das Datum seines zweiten Geburtstages. Am 02.09.96 erhielt Rüdiger Schümann das rettende Knochenmark, am 22. April 2001 startet er zum 2. Mal beim Hansaplast Marathon, unterstützt durch Hamburger Firmen. Den Lauf widmet er dem Förderverein für Knochenmarktransplantation.

Wir wünschen viel Erfolg und rege Unterstützung an der Strecke !!!

Anschrift:

Förderverein für Knochenmarktransplantation in Hamburg e.V.
Schlüterstraße 63, 20146 Hamburg
Telefon: 040-45 00 02 95 - Fax: 040-45 00 02 96
E-Mail:

Spendenkonten:

Dresdner Bank
BLZ 200 800 00, Konto-Nr. 0504 000 000
Hamburger Sparkasse
BLZ 200 505 50, Konto-Nr. 1387/122219

Buenas tardes, y bienvenido a amburgo
Senòr Carreras
Guten Tag und herzlich willkommen in
Hamburg Herr Carreras



José Carreras und Prof. Dr. A. Zander auf der KMT-Station

Am 9. Februar besuchte der Star Tenor José Carreras die Station für Knochenmarktransplantation im UKE.

Anlass des Besuches war die offizielle Einweihung der Nachsorgestation und der Ambulanz, zu deren Ausbau die Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. einen wesentlichen Teil beigetragen hat.

Nach der Pressekonferenz, zu der zahlreiche Vertreter von Presse, Funk und Fernsehen erschienen waren, fand der offizielle Empfang statt. Bei ihrer Eröffnungsrede vor geladenen Gästen sprach die stellvertretende Bürgermeisterin der Freien und Hansestadt Hamburg, Frau Christa Sager, anerkennende Worte für das Engagement des Fördervereins aus und lobte die geleistete Arbeit. Anschließend hatte der Vorsitzende des Fördervereins, Rüdiger Schümann, die Gelegenheit einige Worte an die Anwesenden zu richten. Ein Überblick über die Entwicklung des Fördervereins sowie die Arbeit wurde gegeben. Den Förderern und Sponsoren wurde ausdrücklich gedankt. An Frau Sager stellte Herr Schümann abschließend die Forderung, die nötigen Mittel bereit zu stellen, damit das in Hamburg erforderliche Zentrum für Knochenmarktransplantation entstehen kann. Dieses wurde aus den Reihen der Anwesenden mit Applaus unterstützt.

Herr Prof. Dr. Zander gab anschließend einen Überblick über die geleistete Arbeit auf der KMT-Station.

José Carreras bedankte sich für den freundlichen Empfang und die nette spanische Begrüßung. Er lobte die Arbeit aller am Ausbau Beteiligten und war von der Spendenbereitschaft der Deutschen begeistert.

Bei einem abschließendem Rundgang über die KMT-Station, der Nachsorgestation und der Ambulanz verschaffte sich Herr Carreras einen positiven Eindruck über die hier geleistete Arbeit.

Die Veranstaltung kann als gelungen bezeichnet werden und der Förderverein hat seinen Teil dazu beigetragen. Presse, Funk und Fernsehen berichteten ausführlich über diesen Tag.

Rüdiger Schümann

Den großzügigen Spenden sei Dank !

Ein Förderer unseres Vereins, der nicht genannt werden möchte, hat für die KMT-Station im UKE Videorecorder gestiftet. Für die Patienten bedeutet das mehr Unterhaltung und Abwechslung. Eine Musikanlage für das Angehörigen Zimmer hat dieser Förderer ebenfalls zur Verfügung gestellt.

Vielen Dank, und wir wünschen an dieser Stelle gute Besserung !

Am 24. Februar fand im Hamburger Volksparkstation eine Scheckübergabe statt. Unser Förderer Lothar Ebeling überreichte dem Förderverein im Beisein von Uwe Seeler einen Scheck in Höhe von DM 75.000,00. Durch verschiedene Veranstaltungen, u.a. ein Fußballspiel mit der Uwe Seeler Traditionself, hat Herr Ebeling diesen Betrag für uns gesammelt. Vielen Dank für das tolle Engagement.

Am 13.09.2001 plant Herr Ebeling die nächste Veranstaltung. Wir werden rechtzeitig darüber berichten.

Ein schönes Osterfest wünscht Ihnen

Der Vorstand des Förderverein für
Knochenmarktransplantation

Anschrift:

Förderverein für Knochenmarktransplantation in Hamburg e.V.
Schlüterstraße 63, 20146 Hamburg
Telefon: 040-45 00 02 95 - Fax: 040-45 00 02 96
E-Mail:

Spendenkonto:

Dresdner Bank
BLZ 200 800 00, Konto-Nr. 0504 000 000
Hamburger Sparkasse
BLZ 200 505 50, Konto-Nr. 1387/122219